

Quito, 16 de octubre, 2014

Boletín de Prensa Nro. 569

Gobierno define la inversión pública para el 2015

Esta mañana, desde las seis horas, en el Ministerio del Deporte, se realiza el taller “Presentación del Plan Anual de Inversión 2015”, liderado por el presidente de la República, Rafael Correa, y coordinado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

Al respecto, el titular de la Senplades, Pabel Muñoz, realizó las siguientes declaraciones:

“Como todos los años, la Secretaria de Planificación y Desarrollo conjuntamente con el Ministerio de Finanzas analizan prácticamente todo el día con el Presidente, el Plan Anual de Inversiones, que en este caso es para el año 2015. Lo que hacemos es pasar revista a los arrastres de inversión, sean estos escuelas, centros infantiles, hospitales, más las hidroeléctricas así como los nuevos proyectos”.

“Esto es parte del ejercicio de responsabilidad que tenemos todos los años. Recordemos que el Ecuador es el país de América Latina que más alta inversión pública tiene con respecto a su Producto Interno Bruto (PIB). Estamos invirtiendo prácticamente el 15% de nuestro PIB. Esta es una inversión impresionante. Para el año 2015 estamos pensando que bordeará los 8 mil millones de dólares y hacemos una asignación por los sectores que van a tener una participación significativa en este próximo año, son sectores estratégicos que contará con el 32% del PAI. El 23% estará destinado a los sectores productivos, el 14% y el 16% estarán destinados en el primer caso a talento humano y el otro para el sector social. Los montos de inversión los dará a conocer el Presidente. El día de hoy es para revisar eso”.

“Básicamente la estructura de inversión se mantiene. Es una estructura donde hay una importante participación de los sectores estratégicos. No nos olvidemos que el Ecuador está haciendo un cambio histórico de su matriz energética. Esto significa que en 2016 tendremos el 96% de nuestra energía generada con energías limpias. Eso significa que tendremos una energía barata, incluso la podemos exportar, si fuera el caso. Pero, sobre todo, es un país que está sentando las bases estructurales para que en el año 2016 empecemos a tener ahorros fiscales importantes por lo que vamos a reducir por la importación de derivados del petróleo y al tener listas todas las hidroeléctricas”.

“El segundo sector al que le estamos dando importancia es el productivo. Para que tengan una idea, antes de que lleguemos al Gobierno no se invertían ni 100 millones de dólares en agricultura. Hoy estamos invirtiendo 400 millones de dólares para ese sector junto con la dinamización de otras áreas como la maricultura e industrias básicas. Y finalmente hubo un tercer elemento que se mantiene y es la gran inversión que está haciendo el Gobierno Nacional en escuelas del milenio y en centros de salud,



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



que básicamente son hospitales básicos. Los hospitales se están repotenciando o se están generando nuevos. Y también están los centros infantiles del buen vivir para instalarlos en todos los territorios del país”.

Para mayor información puede consultar en los siguientes enlaces: <http://tinyurl.com/PlanificacionRC> (presentación en power point) y <http://tinyurl.com/PMunozInversion> (audio de las declaraciones a medios de comunicación de Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo).

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec